

# Expone pintor cubano en Lagos de Moreno

BRAULIO RAMÍREZ PONCE

NOTA PUBLICADA: 11/6/2010

El pintor cubano, Julio Neira Milián, inaugurará hoy su exposición pictórica hecha especialmente para Lagos.

Julio Neira Milián nació en agosto de 1969 en Sancti Spiritus, Cuba y estudió en la Escuela Nacional de Arte (ENA), su primera exposición fue en 1986; actualmente es profesor de escultura y dibujo en La Habana, Cuba.

Los principales premios que ha ganado son Salón de pequeño formato en 1996, premio Abril en la ciudad de La Habana en 1995, Premio Bienal Nacional en 2000, una beca internacional de creación en 2008, entre otras.

Aunque ya tuvo exposiciones en países importantes como Alemania e Italia, es la primera vez que viene a México.

“Nunca había estado en Lagos, me siento muy cómodo, el calor de la gente ha sido increíble, todas las personas que han tenido que ver con mi promoción ha sido profesional y eso me tiene muy contento”, dijo.

De acuerdo a la descripción que Julio Neira hace de sí mismo, siempre trata de aprovechar los instantes y permite que influyan en su creación.

“Yo soy un artista que trato de valorar lo que el momento me permite y transmitir la idea que quiero hacer, soy una persona que tiene una manera de hacer arte definitiva, he tenido varios momentos y eso es lo que pretendo siempre”, comentó.

Con su trabajo, el artista trata siempre de provocar al espectador y enviar un mensaje para que interprete y cause una reflexión.

“Siempre trato de proponer cosas incómodas y que la gente las reciba como algo que le transmita algo, que le diga cosas, cuando esto pasa me siento contento”, dijo.

En la exposición tendrá una serie de 24 piezas propias que están creadas especialmente para mostrar a laguenses, además de varios trabajos de sus alumnos que radican en su ciudad natal.

“Esta exposición es justamente hecha para Lagos de Moreno en todos los sentidos, nació hace un año cuando me hicieron la invitación y la idea de venir acá siempre me preocupó y lo trabajé algo nuevo y diferente para Lagos”, expresó Neira Milián.

Además de pintura, el artista también ha realizado trabajos de videoarte, algunos performance y happenings, algunos de ellos también serán expuestos a lo largo de su estadía en Lagos, que está planeada para varias semanas.

Dentro de sus actividades en esta ciudad también contempla dos cursos-talleres uno para niños y jóvenes, y otro para pintores experimentados del municipio y la región, ambos serán en Casa Serrano y no tendrán costo.

La asociación “Amigos por Cuba”, el Centro Universitario de Lagos, Ayuntamiento, Casa de la Cultura, Taller de Arte Contemporáneo, músicos y museógrafos organizan este evento, que será a las 7:30 de la noche de este sábado 6 de noviembre en la Casa de la Cultura; la exposición estará hasta el sábado 13.

“Lo más importante para mí siempre es que la gente se lleve una visión de que hay un cuadro que no es meramente contemplativo, si por lo menos logro que la gente diga que ahí hay algo yo creo que voy a lograr algo tremendamente bueno”, expresó el pintor cubano.



FOTO: BRAULIO RAMÍREZ PONCE  
Julio Neira Milán, dijo estar muy co

Enviar a un amigo  
Imprimir  
Añadir a favoritos  
Facebook  
Twitter  
Menéame

Más servicios